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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
im Rahmen der Diskussion zur Neufassung der Fachförderrichtlinie des Gesundheits - und 
Veterinäramtes in der Stadtratssitzung am 20. April stellen sich mir folgende Fragen:  
 

1. Wie wird die Stadt mit den gestiegenen und steigenden Kosten der 
gesundheitsbezogenen Einrichtungen umgehen? 

2. Wie werden diese rückwirkend zum 1.1.2023 ausgeglichen?  
3. Welche Möglichkeiten haben die gesundheitsbezogenen Einrichtungen jetzt bzgl. der 

Anmeldung von steigenden Kosten für das laufende Jahr? 
4. Wie werden die betreffenden Einrichtungen zu den vorherigen Punkten informiert? 
5. Gibt es bereits Anträge gesundheitsbezogener Einrichtung auf eine rückwirkende 

Kostenerstattung?  
6. Kann die Stadt einschätzen, wie viele Anträge eingehen und welche Mehrkosten auf 

uns zukommen? 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Tobias Baum 
Stadtrat 
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